



Calidad Rural



Marca de Calidad Territorial
Alpujarra-Granada. Calidad Rural



Dirección:
Haza del Lino, s/nº. 18710,
POLOPOS, GRANADA

Teléfono:
34 958 83 68 21 / 669 19 72 11

eMail:
info@hazadellino.com

web:
www.hazadellino.com

Facebook:
[Visitar >](#)

Vino Haza del Lino

Polopos

En la genuina Sierra de la Contraviesa, la Bodega Haza del Lino destaca por sus viñedos, que se encuentran entre los más altos de Europa. Fundada en 1971, esta bodega se enorgullece de su tradición y de ofrecer vinos con carácter y personalidad. Los inmensos toneles de madera resguardan vinos únicos que reflejan la riqueza de La Alpujarra.

La historia de Haza del Lino comenzó como un restaurante especializado en cocina alpujarreña tradicional, famoso por su choto al ajillo y carnes a la brasa. En 2014, Francisco García, inspirado por décadas de observación familiar, se embarcó en la creación de vinos tintos ecológicos. A pesar de la falta de experiencia y los desafíos iniciales, logró producir un Syrah de alta calidad, aclamado por su profundo color cereza y sabor potente.

Los viñedos ecológicos de Haza del Lino, situados en una región con un microclima especial, producen uvas excepcionales que se transforman en vinos como el Tempranillo-Merlot, conocido por sus aromas a fruta del bosque y especias, y taninos sedosos.

Con planes futuros de expansión, Francisco desea construir bungalows y un mirador, para ofrecer una experiencia enoturística completa. En Haza del Lino, cada visita es una inmersión en la esencia de La Alpujarra, donde la autenticidad y la pasión por el vino crean momentos inolvidables.





Calidad Rural



Marca de Calidad Territorial. Alpujarra-Granada. Calidad Rural

Vino Haza del Lino

Polopos





Calidad Rural



Marca de Calidad Territorial

Alpujarra·Granada. Calidad Rural



**LO MEJOR DE
LA ALPUJARRA**

Calidad de productos o servicios

Calidad Social

Calidad Económica

Calidad Ambiental

¿Qué es la MCT?

La Asociación para el Desarrollo Rural de la Alpujarra-Sierra Nevada de Granada, impulsa la **Marca de Calidad Territorial** con el fin de conseguir empresas que sean económicamente viables, respetuosa con el medio ambiente y comprometidas socialmente, como un carácter diferenciado de su estrategia de desarrollo.

La Marca de Calidad Territorial son distintivos de nivel local que crean los Grupos de Desarrollo Rural de cada comarca. Algunas de estas marcas territoriales se unen bajo el amparo de una distinción reconocida a nivel europeo denominada Calidad Rural, como Marca de Calidad Territorial Europea.

La marca se convierte así en una herramienta de promoción y diferenciación de los servicios y productos de calidad elaborados en el medio rural para competir en las mejores condiciones del mercado.

La Marca de Calidad Territorial, **Alpujarra·Granada. Calidad Rural**, es un sello que distingue a las empresas, productos y servicios de la Alpujarra por su excelente calidad. Pero también por su responsabilidad social, su fuerte vínculo con el territorio y por el respeto al medio ambiente.

Cada vez que adquiera un producto o servicio con la marca de Calidad Rural, además de garantizarse su excelente calidad, está colaborando con un motor de desarrollo sostenible de la Alpujarra, fomentando la cooperación y la solidaridad, generando entornos de calidad en zonas agrarias y apoyando el desarrollo de colectivos sociales y sectores económicos.

Esta marca, por tanto, reconoce los mejores productos y servicios de cada población alpujarreña.

**Somos Calidad Rural.
Somos... Alpujarra**

Las certificaciones de la MCT se distribuyen en cuatro grupos según el sector de su actividad:

- 1 - Servicios de turismo rural.
- 2 - Productos alpujarreños.
- 3 - Museos y Centros de Interpretación.
- 4 - Eventos culturales